



Fusion light und eine neue Stellvertreterin

Leichtathletik: Beim Kreistag erscheinen nur wenige Sportler zur Ehrung - Diana Tomulets unterstützt Jana Eisenbrandt



Starker Nachwuchs: Sebastian von Kiel, Silas Stieb, Paul Demand, Finn Gebhard, Fiona Claire Still, Melody Haileab, Henry Peaslee, Anna Waßmann und Macha-Marie Weisenstein beteiligen sich regelmäßig an den Lauf-Cup-Veranstaltungen und wurden beim Kreistag ausgezeichnet. Foto: Hans-Werner Demand



Öffentlicher Anzeiger

NR. 51 - MITTWOCH, 1. MÄRZ 2023

2. Seite

■ **Bad Kreuznach.** Die Leichtathleten tun sich seit der Corona-Pandemie schwer, ihre Sportler zu Veranstaltungen zu bewegen. Einige Läufe hatten in den vergangenen Monaten mit einem massiven Teilnehmerminus zu kämpfen. Auch beim Kreistag war die Resonanz enttäuschend. Doch das soll sich ändern: Diana Tomulets vom MTV Bad Kreuznach wurde zur Stellvertreterin der Kreisvorsitzenden Jana Eisenbrandt gewählt und soll sich fortan darum kümmern, dass wieder mehr Veranstaltungen angeboten werden und die Leichtathleten damit aktivieren.

Von den 15 Athleten, die beim Laufcup eine bestimmte Anzahl an Läufen absolviert hatten und nun im Mehrgenerationenhaus der Caritas in Bad Kreuznach ausgezeichnet werden sollten, waren gerade einmal drei gekommen. Monika Stark und Jana Eisenbrandt von den Lauffreunden Naheland Bad Kreuznach und Ramona Klein vom ASV Seesbach. Beim Nachwuchs erfüllten 16 Kinder die Anforderungen, neun waren vor Ort. Sie alle

erhielten Beutel gefüllt mit Sportartikeln, beispielsweise Stirnbänder oder Funktionssocken. Auch 2023 wird es wieder einen Laufcup geben. Start ist am 11. März beim TV Hahnenbach.

Nachdem die Geehrten ihre Präsente eingepackt hatten und verabschiedet waren, trafen sich die Vereinsvertreter zum offiziellen Teil des Kreistags. Sechs Vereine hatten Delegierte entsandt: Lauffreunde, MTV Bad Kreuznach, DJK Adler Bad Kreuznach, TV Odernheim, LDR und der TV Hahnenbach. „Einige Kollegen hatten krankheitsbedingt absagen müssen“, berichtete Jana Eisenbrandt. Eine Mindestanzahl an Teilnehmern gibt es nicht, sodass zur Wahl geschritten werden konnte. Jana Eisenbrandt wurde erneut gewählt, Diana Tomulets wird sie unterstützen. „Es ist der Wunsch aller, dass wir wieder mehr Veranstaltungen anbieten, speziell auf der Bahn“, sagt die Kreisvorsitzende. Sie denkt dabei gar nicht einmal an arbeitsintensive Sportfeste, sondern möchte mit der Kinder-Leichtathletik beginnen.

„Dazu benötigst du keine Zeitmessanlage, sondern gerade mal zwei Stoppuhren und viel weniger Helfer“, erklärt die Funktionärin und ergänzt: „Bei den Lauffreunden haben wir derzeit einige Kinder im U12-Alter. Wir überlegen gerade, was wir da wie anbieten können. Wir möchten ihnen einfach Wettkämpfe bieten, ohne dass sie dazu weit fahren müssen.“

Diana Tomulets als mehrfache DM-Teilnehmerin kennt sich bei Bahn-Wettkämpfen sehr gut aus, zudem kommt sie aus der Nachwuchsarbeit. „Das passt sehr gut, ich möchte sie gerne etwas heranzuführen“, sagt Jana Eisenbrandt. Im vergangenen Jahr gab es ganze drei Bahn-Veranstaltungen im Kreis Bad Kreuznach: die beiden Werfertage des VfL Bad Kreuznach und den Läuferntag der Lauffreunde Naheland. Der ist in diesem Jahr aber fraglich. „Ich habe einfach noch keinen geeigneten Termin gefunden. Vielleicht gehen wir dieses Mal in den Spätsommer, wenn es nicht ganz so warm ist“, sagt Jana

Eisenbrandt, die auch Vorsitzende der Lauffreunde ist.

Zudem informierte sie die Vereine über die anstehende Verbandsreform. Die Leichtathletik-Verbände Rheinhessen und Rheinland werden Ende März bei Verbandstagen beschließen, sich zusammenzuschließen – in der Hoffnung, dass die Pfalz über kurz oder lang nachzieht und ein rheinland-pfälzischer Verband gegründet werden kann. „Fusion light“, nennt Jana Eisenbrandt die Pläne und freut sich: „Das wollen wir im Kreis Bad Kreuznach schließlich schon seit 30 Jahren. Uns sind doch Mainz und Bingen näher als Koblenz und Bad Neuenahr.“

Olaf Paare



Öffentlicher Anzeiger

NR. 51 · MITTWOCH, 1. MÄRZ 2023



Treue Läuferinnen (von links): Monika Stark, Jana Eisenbrandt und Ramona Klein sind Stammgäste beim Laufcup.

Foto: Hans-Werner Demand